



ONGd Interamericana Progreso 4.0 organizará el evento internacional "Iquique and World" en el marco del Día Mundial del Turismo 2024

La ONGd Interamericana Progreso 4.0 ha anunciado la realización de un evento de gran envergadura en la ciudad de Iquique, en conmemoración del Día Mundial del Turismo, bajo el lema global "Turismo y Paz". Este evento, denominado "Iquique and World: Sol Ruta de la Salud", se llevará a cabo los días 26, 27 y 28 de septiembre de 2024, con el objetivo principal de promover internacionalmente a Iquique como una Marca Turística. A través del portal de la Organización Mundial del Turismo, se buscará proyectar esta iniciativa a 154 países, sumando el respaldo de 32 embajadas en Santiago, incluyendo las de Estados Unidos y la Unión Europea.

La celebración tiene un fuerte componente diplomático internacional y busca resaltar la importancia de la cultura turística entre los ciudadanos

de Iquique. Este sector no solo tiene el potencial de generar empleos directos e indirectos, sino que también representa una oportunidad para fomentar el desarrollo económico y social de la región. Para lograr esto, se requiere una acción conjunta y coherente entre el sector público y el privado, con un enfoque en la responsabilidad y la productividad.

El programa del evento incluirá visitas a atractivos naturales y culturales, con recorridos guiados por profesionales del turismo que ofrecerán información sobre los sitios patrimoniales, culturales e históricos de la región, los cuales son ideales para atraer a turistas de larga distancia. La participación de destacados representantes internacionales ya está confirmada, incluyendo a los embajadores de Japón, Panamá, Honduras, Argelia, Sudáfrica y El

Salvador, así como al Director Ejecutivo de Asia Pacífico y delegaciones de importantes organizaciones como Confedechtur. También se espera la asistencia de analistas internacionales, presidentes de asociaciones de exportadores, alcaldes de ciudades como Santa Cruz en Bolivia, y otros líderes municipales tanto del sur como del norte de Chile. Además, se contará con la presencia de corresponsales extranjeros, periodistas, y una delegación de Puerto Montt que exhibirá productos y marcas locales.

Uno de los aspectos más destacados del evento será la solicitud especial del embajador de Japón para visitar la Boya Esmeralda, acompañados por funcionarios de la Armada y autoridades locales. También se han planificado visitas a termas y otros sitios ancestrales de la región.

El impacto positivo del turismo es



amplio y abarca desde el crecimiento económico hasta la inclusión social. Este sector no solo contribuye con ingresos de divisas y empleos, sino que también promueve la conservación de recursos naturales y culturales, mejora la calidad de vida de las comunidades anfitrionas, y fomenta el interés por las tradiciones y el patrimonio local. La ONGd Interamericana Progreso 4.0 ha trabajado arduamente en fortalecer sus relaciones internacionales, lo que ha permitido elevar la imagen de Iquique a nivel global como un destino apto para negocios, inversiones y turismo. Dentro de sus próximos proyectos, la ONGd está organizando una misión diplomática y económica a Puerto Montt, encabezada por una embajadora de una de las principales economías mundiales, con el objetivo de fomentar la cooperación cultural y comercial entre ambas regiones.

El presidente ejecutivo de la ONGd, Jean Carlo Vega Rodríguez, ha destacado los

esfuerzos realizados para establecer vínculos diplomáticos de alto nivel, participando en eventos internacionales y conferencias que han permitido posicionar a Iquique como un destino de importancia mundial. Sin embargo, también ha señalado los desafíos que enfrenta la región, como la corrupción, la delincuencia y otros problemas sociales que deben ser abordados con urgencia.

Finalmente, la ONGd Interamericana Progreso 4.0 hace un llamado a las autoridades regionales, gremios empresariales, universidades y demás actores clave de la región a sumarse a esta iniciativa, que busca no solo el desarrollo turístico de Iquique, sino también la generación de nuevas oportunidades para las micro y pequeñas empresas, contribuyendo al progreso económico y social de la región. Con miras al año 2025, la ONGd se compromete a iniciar nuevos proyectos que incluirán la mejora de infraestructuras clave y la promoción de la cooperación internacional para el desarrollo local.